
Voici l’Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde. (St-Jean chap. 1 v. 29-

34 

En ce 2ème dimanche du temps ordinaire, l’Evangile nous propose le baptême 

de Jésus par Jean-Baptiste dans le Jourdain. Jean reconnaît Jésus comme le 

Messie, l’envoyé de Dieu, venu dans le monde pour nous sauver du péché. Il 

rajoute d’ailleurs ceci : « Voici l’Agneau de Dieu, qui enlève le péché du 

monde. » 

Isaïe dans la 1ère lecture nous partage comment Dieu l’a appelé à devenir 

prophète pour relever les tribus d’Israël, et Dieu fait de lui la lumière des 

nations. En fait, Isaïe témoigne que c’est bien Dieu qui l’envoie pour être son 

porte-parole auprès du peuple d’Israël.  

St-Paul, lui-même dans sa lettre aux Corinthiens affirme qu’il est bien envoyé 

par Dieu pour être l’apôtre du Christ et révélé la Bonne-Nouvelle à toutes les 

nations. 

Jésus par son baptême dans le Jourdain, reçoit de l’Esprit-Saint toutes les 

forces, toutes les grâces dont il a et aura besoin pour remplir sa mission, qui est 

de révéler au monde de quel Amour infini le Père nous aime. Il ira jusqu’à 

donner sa vie pour nous sauver de nous-mêmes, de nos égoïsmes. Il nous ouvre 

ainsi un chemin de vie vers le Père, notre Père. Ainsi, chaque jour, Jésus prenait 

un temps de prière pour se mettre en relation d’Amour avec son Père, afin de 

tout recevoir de lui.  

Nous aussi, qui avons été baptisés, nous sommes appelés chaque jour à 

prendre un temps de prière pour nous mettre en communion d’amour avec le 

Père, le Fils et l’Esprit-Saint pour recevoir ce dont nous avons besoin pour vivre 

nos journées dans la paix. Chaque baptisé a reçu une mission de la part du 

Christ. Pour la découvrir et la réaliser, nous avons besoin de marcher avec le 

Christ, et lui permettre de nous guider, autrement nous irons directement dans 

le mur. Jésus nous a montré l’exemple durant toute sa vie, il recevait les grâces 

dont il avait besoin directement de son Père, et nous, si nous ne faisons pas 

confiance à Jésus, nous ne pouvons rien faire.  

Alors en ce jour où l’Eglise fête le baptême de Jésus, prenons le temps de 

demander à l’Esprit-Saint de nous renouveler dans les grâces de notre propre 

baptême. 
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